EUDS Mi Universidad

Tríptico

Nombre del Alumno: Mariana Itzel Hernández Aguilar

Nombre del tema: Adicciones en el adolescente

Parcial: Unidad 2

Nombre de la Materia: Enfermería en el cuidado de la mujer

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4to cuatrimestre

Las señales principales del uso de alcohol y del abuso de drogas por los adolescentes pueden incluir

- -Físicas: fatiga, problemas al dormir, ojos enrojecidos y sin brillo, tos etc.
- -Emocionales: cambios en la personalidad, cambios rápidos de humor.
- -De Familia: desobedecer las reglas, dejar de comunicarse con la familia.
- -En la Escuela: interés decreciente, actitud negativa, calificaciones bajas, etc.
- -Problemas Sociales: amigos o pares envueltos con drogas y alcohol, problemas con la ley y el cambio dramático en el vestir y apariencia.

Si los padres sospechan del uso/abuso de drogas o alcohol, entonces al adolescente se le debe de hacer una evaluación comprensiva llevada a cabo por un psiquiatra de niños y adolescentes o por otro profesional de la salud mental capacitado.



"ADICIONES EN LA ADOLESCENCIA"

Nombre: Mariana Itzel
Hernández Aguilar
Materia: Enfermeria en el
cuidado de la mujer
Parcial: Unidad 2
Maestro: María del
Carmen López Silba
Licenciatura: Enfermería
Cuatrimestre: 4to

cuatrimestre



"Bibliografía" -Antología UDS, Enfermería en el cuidado de la mujer: Url: -LC-LEN405 ENFERMERIA EN EL CUIDADO DE LA MUJER.pdf





¿Qué son las adicciones?

La adicción es una enfermedad caracterizada por el consumo compulsivo de drogas o alcohol que afecta el comportamiento, las emociones y el funcionamiento cerebral. Básicamente, las adicciones producen una incapacidad de parar de consumir o de controlar la ingesta de sustancias psicoactivas, a pesar de las consecuencias negativas que produce en la vida de las personas.







"Los adolescentes son especialmente vunerables a las adicciones"

La adolescencia es el tiempo de probar cosas nuevas. Los adolescentes de 12 a 15 años empiezan a consumir el alcohol y las otras drogas por varias razones, incluyendo curiosidad, para sientirse bien, para reducir el estrés, para sentirse personas adultas o para pertenecer a un grupo. Es difícil el poder determinar cuáles de adolescentes van experimentar y parar ahí, y cuáles van a desarrollar problemas serios,



Factores de riesgo de desarrollar problemas serios con el alcohol y las drogas:

-Historial familiar de abuso de substancias -Depresión -Baja autoestima -Querer pertenecer a un grupo social

Tipos de adicciones:

